



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

A 16

Question écrite n° 36912

## Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier alerte M. le secrétaire d'État chargé des transports sur la mise hors d'usage de plusieurs bornes d'appel d'urgence de l'autoroute A16 et ses dangereuses conséquences pour les usagers de ce réseau autoroutier. Dernièrement, la direction interdépartementale des routes (DIR), en charge de l'entretien de l'A16 nord, a reconnu qu'aucune borne d'appel ne fonctionnait sur plusieurs secteurs, en particulier sur les secteurs les plus fréquentés de cette portion autoroutière. D'autre part, pour ce qui concerne les bornes toujours en état de fonctionner, il apparaît qu'aucun marché de maintenance n'a été signé pour leur entretien à l'avenir, ce qui laisse à supposer que d'autres bornes pourraient être hors d'usage si aucune décision n'est prise rapidement. Aussi, pour des raisons évidentes de sécurité, il lui demande de bien vouloir prendre toutes les mesures nécessaires au bon fonctionnement de ces équipements d'alerte des services de secours.

## Texte de la réponse

Les difficultés rencontrées sur le réseau d'appel d'urgence de l'autoroute A 16 Nord s'inscrivent dans un contexte général de vieillissement des bornes d'appel d'urgence du réseau autoroutier. Pour y remédier, les services de la direction interdépartementale des routes du Nord ont lancé un appel d'offres pour un marché d'entretien, qui devrait être attribué très prochainement.

## Données clés

**Auteur :** [M. Frédéric Cuvillier](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (5<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 36912

**Rubrique :** Voirie

**Ministère interrogé :** Transports

**Ministère attributaire :** Transports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 2 décembre 2008, page 10374

**Réponse publiée le :** 24 février 2009, page 1901